

## **F** Foto del día

### **EL ABRA REALIZÓ EL PRIMER SEMINARIO AGROECOLÓGICO**

Alrededor de 80 participantes se dieron cita en el primer seminario agroecológico denominado "Soluciones para la agricultura del desierto", realizado por Minera El Abra, en el marco del Fondo Agrícola, cuyo principal objetivo fue ayudar a fortalecer el desarrollo de la actividad agropecuaria de la región mediante la transferencia tecnológica y el tradicional intercambio de semillas entre los agricultores de las diferentes localidades.

